



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 16 DE ABRIL DE 2023

DOMINGO DE LA DIVINA MISERICORDIA

1ª lectura: Hechos 2, 42-47

Sal.: 117, 2-4. 13-15. 22-24

2ª lectura: 1 Pedro 1, 3-9

Evangelio: Juan 20, 19-31

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: «Paz a vosotros».

Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: «Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo».

Y, dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo: «Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos».

Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Y los otros discípulos le decían: «Hemos visto al Señor». Pero él les contestó: «Si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo».

A los ocho días, estaban otra vez dentro los discípulos y Tomás con ellos. Llegó Jesús, estando cerradas las puertas, se puso en medio y dijo: «Paz a vosotros». Luego dijo a Tomás: «Trae tu dedo, aquí tienes mis manos; trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente».

Contestó Tomás: «¿Señor mío y Dios mío!». Jesús le dijo: «¿Porque me has visto has creído? Bienaventurados los que crean sin haber visto».

Muchos otros signos, que no están escritos en este libro, hizo Jesús a la vista de los discípulos. Estos han sido escritos para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengáis vida en su nombre.

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

El Domingo de Pascua fue declarado “de la Divina Misericordia” por San Juan Pablo II, según las revelaciones de Jesús a la santa polaca Faustina Kowalska. Día especial donde se abren las entrañas del Corazón del Señor para regalar la paz y el perdón de los que justamente hoy nos habla el Evangelio. Así, quien hoy reciba la Sagrada Comunión y se confiese unos días antes o después el mismo Señor concede una gran Indulgencia Plenaria.

En el primer encuentro del Resucitado con sus amigos, después del abandono y las negaciones sufridas en la Pasión, no sólo no reprocha nada sino que regala a la Iglesia el Sacramento de la Reconciliación para hacer realidad en nuestra vida el poder de la Cruz, donde ha sido pagado todo el pecado de la humanidad.

Para tomar conciencia del Amor de Dios es necesario tomar conciencia también de nuestro pecado, de nuestra realidad pobre y vulnerable. El Espíritu Santo nos enseña que una vivencia profunda de Fe no es la que relativiza o “escoge” lo que es pecado o no, bajo pretexto de que al Señor no le importa, sino creyente es quien se deja abrazar por Jesús poniendo nombre a nuestras oscuridades y negaciones. Por eso, la Misericordia divina no es una “excusa” sino una medicina para curar las heridas y no para “ocultarlas”. Necesitamos el Sacramento de la Reconciliación, y así se ha expresado en la vida de los santos, celebrándolo al menos una vez al mes, para acoger en los frutos preciosos de la Cruz que Jesús ha ganado para todos.

Querida Familia: ¡Feliz Domingo de la Divina Misericordia!



VIDA PARROQUIAL

17 abril: XVIII aniversario de la ordenación sacerdotal de nuestro párroco Rubén. Oramos por él y por todo el equipo sacerdotal de nuestra Familia para que el Espíritu de Dios les ilumine y fortalezca en su ministerio, y sean pastores “según el corazón de Dios”.

19 abril: reunión de padres de Comunión a las 18:00h.

22 abril: a las **18:00h**, en el salón de actos: encuentro de matrimonios con el Proyecto de Amor Conyugal.

23 abril: venta de libros usados a la salida de las Eucaristías para sufragar gastos de la JMJ en Lisboa.

24 abril: abril a las **20:15h** (sala 8): REUNIÓN DEL CONSEJO PASTORAL: acogida de María en nuestra vida para el próximo mes de mayo.

FESTIVIDAD DEL 13 DE MAYO: NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA

Os anunciamos con antelación, por decisión del Consejo de sacerdotes de nuestro Arciprestazgo, que el próximo sábado **13 de mayo**, festividad de Nuestra Señora de Fátima, nos uniremos todas las parroquias en Santa Eugenia a las **21:30h** para el rezo del Rosario, presidido por el Sr. Vicario Episcopal, y llevaremos posteriormente en procesión la imagen de nuestra Madre desde Santa Eugenia hasta la parroquia de Santa Josefa.

La semana previa, visitará todas las parroquias del arciprestazgo que se consagrarán al Inmaculado Corazón de María.

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es



Una de las conclusiones más importantes de la Visita Pastoral del Sr. Obispo a Santa Eugenia, en el año pasado, fue la necesidad de rezar y trabajar por el bien de las familias, hacer de nuestra parroquia una “Familia de familias”, teniendo como centro la celebración de la Eucaristía dominical.

Actualmente, además de los grupos de matrimonios (mayores y jóvenes) y las diferentes reuniones en catequesis, estamos comenzando una iniciativa que está siendo un auténtico regalo en otras comunidades: PROYECTO DE AMOR CONYUGAL. A través de varios encuentros en los que se comparte y trabaja con las catequesis de San Juan Pablo II y un retiro de fin de semana, los matrimonios se abren al proyecto bello que Dios pensó para ellos desde toda la eternidad. Los que han participado dan testimonio de cómo estos encuentros les ha cambiado su vida (y en algunos casos de crisis fuertes ha salvado su matrimonio).

El próximo encuentro en nuestra parroquia será el SÁBADO 22 DE ABRIL A LAS 18:00h en el salón parroquial. Recordar también el Centro de Orientación Familiar de nuestra Vicaría y el equipo también de especialistas de nuestra parroquia para acompañar en las situaciones y problemas que puedan surgir en el ámbito personal y familiar.

Finalmente, una tarea pendiente es la creación del grupo de novios, donde las parejas que han comenzado su camino puedan ser también acompañadas para orientar su relación desde la Fe y la vocación divina que el Señor les ha regalado hacia el matrimonio y la formación de una familia.

Oramos y pedimos a la Sagrada Familia que Santa Eugenia sea un lugar de crecimiento y apoyo para que cada casa sea un verdadero Hogar de bendición humana y cristiana.

 parroquiasantaeugenia@gmail.com
 <http://santaeugenia.archimadrid.es/>
 913317190 691899919 (urgencias)

 @parroquiasantaeugenia
 @parroquiase
 Parroquia Santa Eugenia